

• Décryptage sauvage

Les écrans qui sont présents aujourd'hui dans la rue sont des écrans publicitaires. Face à ce constat, Les Pieds dans le Paf dégagent leurs propres écrans mobiles et proposent des décriptages d'émissions de télévision aux passants.

Lieu : Place du Bouffay

Date : Vendredi 11 avril à 13 h

En partenariat avec les CEMEA

LOGOS DE NOS SUPER PARTENAIRES



Contact et informations

Association 44 pieds dans le paf

15 quai Ernest Renaud - Salorges 1 44 000 Nantes

Tel: 09 51 44 44 87 (sur rendez vous)

Site: www.piedsdanslepaf.org

Événement Facebook: La semaine SANS/100 écran/s



Ne pas jeter sur la voie publique - Impression: Adunat Communication - Graphisme: Simon Clement



La semaine
sans / 100
écran / s

DU 5 AU 13 AVRIL 2014

DEBATS • ANIMATIONS
PROJECTIONS • REFLEXIONS

Nantes
WWW.PIEDSDANSLEPAF.ORG

Avec le soutien financier de :



Organisé par :



La semaine sans / 100 écran/s

Nantes

Tentez l'expérience!

Les écrans (télévision, ordinateurs, smartphones, tablettes...) font partie intégrante de notre quotidien.

Il est estimé qu'un français passe, en moyenne, quatre heures de son temps de loisirs journalier devant un voire plusieurs écrans. Ainsi, qu'on le veuille ou non, les contenus et le fonctionnement des écrans nous influencent.

La Semaine SANS/100 Écran/s propose à tous de prendre un temps de recul sur sa consommation d'écrans, en :

- découvrant des images qui sortent du quotidien
- découvrant les fonctionnements des écrans
- pratiquant d'autres activités

L'association 44 Pieds dans le Paf et ses partenaires vous proposent de nombreuses animations SANS/100 écrans tout au long de la semaine.

Vous pouvez aussi, dans l'idée de faire une pause et de faire le point sur votre consommation habituelle, organiser seul(e), en famille, entre ami(e)s des activités SANS/100 Écrans.

● Décryptage « Europe et médias »

Les élections européennes arrivent à grands pas ... mais elles ne font pas la une des médias. Comment l'Union Européenne est-elle vue par les médias ? L'idée est de décrypter, ensemble, un extrait d'une émission de télévision pour comprendre le traitement des informations aujourd'hui et la place de l'Europe dans les informations.

En partenariat avec la Maison de l'Europe

Lieu : Maison de l'Europe

Date : lundi 7 avril de 20 h 30 à 22 h

● Risques de Projections

« Risques de Projection » c'est quoi?

- Une animation gratuite proposée par l'association 44 Pieds dans le Paf
- Une bonne heure de programme, une sélection de courts métrages vidéo projetés pour vous, en ville, au café...

L'occasion de faire découvrir toute la richesse de la production audiovisuelle locale, amateurs ou professionnelles et démontrer les expériences et pratiques d'un peu partout ailleurs.

Le maître mot « sortez vos films du placard ! » et regardons ça tous ensemble... dans un lieu accessible et chaleureux.

Par ailleurs, comme nous avons « l'amour du risque », on vous laisse aussi la télécommande, alors venez tous avec vos vidéos en poche, on vous laissera de la place.

Lieu : le bar La Perle

Date : mardi 8 avril à 20 h 30

● Médias et élections : On se la joue local ?

Elections de proximité par excellence, comment les municipales ont-elles été abordées par les médias locaux. Un débat/rencontre sous forme de bilan avec la participation de représentants des médias et des formations politiques.

Une organisation conjointe Pieds dans le Paf et l'Observatoire - Laboratoire de la Démocratie Locale en collaboration avec TV Rezé (retransmission en live du débat)

Lieu : Café La Perle 8 Rue du Port au Vin, 44000 Nantes

Date : mercredi 9 avril 20 h 30

● Soirée débat « enfants – parents - écrans »

Aujourd'hui un enfant consomme en moyenne 4 h d'écrans par jour. Il s'agit du deuxième poste de temps passé par jour après le sommeil. Les écrans font donc désormais partie intégrante de la socialisation des enfants. Pour les parents, l'accompagnement de ces usages devient incontournable. Cette soirée vise à comprendre quelques usages des écrans et de s'outiller pour les accompagner.

En partenariat avec Div Yezh et la FCPE

Lieu :

Ecole des Marsauderies

3 rue de la Bertinière 44 000 Nantes

Date : mercredi 9 avril de 20 h 30 à 22 h

● Décryptage « un génocide vu à la télé »

En avril 1994, le génocide au Rwanda faisait la une des médias. Nous vous proposons de revenir sur le traitement particulier de ces événements et ses conséquences.

En partenariat avec Survie 44

Lieu : Maison de quartier de Malakoff - Maison des Haubans

Date : jeudi 10 avril de 20 h 30 à 22 h 30